

**Protokoll:**

Im Zuge der Förderung für das Radnetz Deutschland stellte Herr Tobis Weiß-Bollin den Ausbau des Radweges am Leinpfad zeitnah in Aussicht, derzeit befinde man sich in der Planungsphase.

Der Radweg zwischen der Koblenzer Brauerei bis Stolzenfels Mitte soll bis 2023 komplett erneuert werden. Diese Maßnahme wird zu 100% vom Bund gefördert wird.

Es wurden auch schon Bodenproben genommen.

Die vom Ortsvorsteher seit 2014 Informationsschilder die z.B. an den Unterführungen auf den Radweg am Rhein führen sollen nun endlich (wieder) angebracht werden. Zum Teil sei dies schon beauftragt.